



ELBE REPORT

Börde Nachrichten

SONNTAG, 17. AUGUST 2008

Danke heißt „Merci“!

Rottmersleben verabschiedete französischen Besuch

VON
HENDRIK REPPIN

Zehn französische Jugendliche verschlug es in der vergangenen Woche nach Rottmersleben. Der ausländische Besuch wurde hier schon von den Gleichaltrigen mit Aufregung erwartet - immerhin stehen die Schüler schon seit längerem im Kontakt mit den Franzosen. Jede Menge Briefe haben schon die Grenze passiert. Die jungen Franzosen kommen aus Soulaines-sur-Aubance und das ist die Partnerstadt von Rottmersleben.

Eine erlebnisreiche Woche lag hinter den französischen Schülern, als sie sich vor wenigen Tagen in Rottmersleben verabschiedeten. Sie hatten nicht nur genügend Zeit, ihre Partnerstadt Rottmersleben kennenzulernen. Sie haben auch eine Tour durch die Landeshauptstadt unternommen und haben die Staatskanzlei am Domplatz besucht. Sie waren in Hundisburg, haben hier das Haus des Waldes kennengelernt und haben über das technische Denkmal, die Ziegelei, gestaunt. Am letzten Tag schließlich überraschten sie den Rottmersleber Bürgermeister. Zusammen mit ihren Gastgebern haben die französischen Gäste



Verständigung mit Hindernissen: Trotz der Sprachbarriere begleiteten die Rottmersleber Schüler ihre französischen Gäste während des gesamten Aufenthaltes. Foto: pv

ein Plakat für die Schautafel im Holundertal überreicht. Darauf haben die Franzosen alles Wissens- und Sehenswerte ihrer Stadt abgebildet, damit den Rottmerslebern ihre Partnerstadt näher gebracht wird.

„Im Moment können wir das Plakat leider noch nicht anbringen“, gesteht Stephan Dudek. „Erst muss der Schaukasten im Holundertal repariert werden. Er ist vor wenigen Tagen mutwillig beschädigt worden“, so der Leiter der deutsch-französischen Partnerschaftsgruppe

Rottmersleben. Mit dem Ablauf des Gastbesuches ist er völlig zufrieden, jedoch würde er sich wünschen, dass „...noch viele weitere Bürger aus Rottmersleben, oder auch aus der näheren Umgebung, uns bei unserer Arbeit unterstützen.“ So suche die deutsch-französische Partnerschaft Rottmersleben noch Briefpartner für zwei Familien in Soulaines-sur-Aubance.

Wegen eines weiteren Besuches werden außerdem für Ende Oktober Gastfamilien gesucht.